



# Denuncian panistas ‘cochinito’ de moches

MARTHA MARTÍNEZ  
Y CLAUDIA SALAZAR

La bancada del PAN en la Cámara de Diputados acusó ayer que “en la oscuridad”, Morena y sus aliados crearon en la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT) un fondo que podrá ser utilizado para gestionar con gobernadores, presidentes municipales y legisladores, recursos para proyectos en sus estados.

Con el respaldo de diputados de la alianza opositora, quienes lo acompañaron en tribuna durante la discusión del Presupuesto de Egresos 2024, el panista Héctor Saúl Téllez indicó que ese fondo fue conformado con los recortes aprobados por la mayoría a las Aportaciones y Participaciones de estados y municipios, los cuales ascienden a 7 mil 189 millones de pesos.

“Casualmente, crean en la oscuridad, en la madrugada, un fondo de infraestructura de 7 mil millones de pesos que no tiene estructura pro-

gramática, que no tiene reglas de operación. Ese fondo es el de los moches del oficialismo, es el fondo donde irán gobernadores, presidentes municipales y diputados de Morena a tocar la puerta de la SICT para meter sus proyectos; ese fondo es un fondo de moches para 2024”, dijo.

El legislador advirtió que la principal característica de ese fondo es la opacidad, porque fue creado sin reglas de operación y sin un transitorio que obligue a emitirlos.

Señaló que no se sabe si será participable, quiénes tendrán acceso a los recursos o qué tipo de proyectos se beneficiarán.

“Lo crearon tan en la opacidad, que ni siquiera la SICT había solicitado ese aumento de recursos. ¿Por qué? Porque no tiene cartera de proyectos. ¿Cómo se va a llenar este fondo? Con los proyectos que presenten gobernadores, presidentes municipales y diputados de Morena, PT y Verde”, afirmó.

El también panista Carlos Valenzuela acusó que el



## Revela moches Alcalde de AN

■ En otras legislaturas, los panistas estuvieron involucrados en moches.

Presupuesto de Egresos institucionaliza los moches.

“Estamos ante el último presupuesto del señor Presidente, que refleja una síntesis de lo que fue este Gobierno, un presupuesto opaco, como lo es el Gobierno, opaco, que le tiene miedo a la transparencia, un presupuesto insensible, como ha sido este Gobierno, un presupuesto centralista y ahora un presupuesto que institucionaliza los moches, los moches que tanto criticaron y de lo que tanto se quejaron, ahora lo están institucionalizando en este presupuesto”, señaló.